



「お客様に感謝してもらえるよう。」 心掛けています。



足立精治氏は1950年2月4日生まれの71歳。セラード・アダチ電気有限公司を営んでいる。出身地は現在会社を構えている海老名市国分南。

現在のセラード・アダチ電気有限公司の前身店にあたる足立ラジオ店を営んでいた父の影響により、小学生のころから電気製品に興味を抱くようになる。同級生達と野球で遊びよりも父と一緒に秋葉原へラジオの買い付けに行くことが楽しみだったと自身の少年時代を笑顔で振り返る。

大学を卒業後、足立ラジオ店を継業。社名をアダチ電気に変更し、心機一転スタートしたものの、当時周辺地域で店舗数を増やしていた大手電気量販店の影響を受けて、自店舗における家電製品の販売は徐々に低迷していく。これからは免許を持たないと生きていけない思い、20代の間に電気工事士、電話ガス、石油をはじめとした様々な免許を取得した。

その後、手広い事業で会社を成

長させていくなかで、1985年に社名を現在のセラード・アダチ電気有限公司に変更し、今年で創業66年目を迎えた。現在は主に不動産会社と契約し建物全般の電気工事業を行っている。

自宅では学生時代からの趣味であるジャズ鑑賞を楽しんでいる。好きなジャズ・ボーカリスト達の中でもビリー・ホリデイとカーメン・マクレエが特にお気に入りで、学生時代には彼女のレコードを聴くために学校から自宅へ飛んで

行っている。

そこで、役職を歴任されたり、令和3年度には副会長(海老名支部長)に就任された。10年以上の長きにわたり委員を務める総務委員会で担当副会長を務めていたところについて抱負をお伺いしたところ、「事務局の皆さんのが楽しく、そして効率良く仕事ができるような環境づくりに尽力したい」と力強く語られた。

帰ったという。より良い音質で聴きたいあまり、アルバイト代を貯めて当時100万円以上の真空管アンプのステレオセットを揃えたというお話をからもジャズにかける情熱が伺える。

大和法人会においては、これまで多くの役職を歴任されており、令和3年度には副会長(海老名支部長)に就任された。10年以上の長きにわたり委員を務める総務委員会で担当副会長を務めていたところについて抱負をお伺いしたところ、「事務局の皆さんのが楽しく、そして効率良く仕事ができるような環境づくりに尽力したい」と力強く語られた。

●会員の皆さまへメッセージ

コロナ禍で法人会の活動はやむを得ず規模を縮小しておりますが、機部会長の提案で総務委員の皆様と定款・規程の一部修正に取り組んでいます。また青年部会で実施しているWeb会議なども可能な限り取り入れたいと思っています。「コロナウイルスが落ち着き会員の皆様にお会い出来る様になりましたらご意見をお聞かせください。特に若い人や女性のご意見をお待ちしております。



笑顔に出会う花文字

知念 綾 (大和市桜森在住)



沖縄生まれ、大和育ちの私は、小学生の頃から書道を習い、平成一六年に師範となり、現在は自宅で子供たちに書道を教えています。

そして、色々な場面で地域とも関わり、多くの人たちと出会い、触れ合う環境の中で、「吉祥花文字」に興味を持つようになり、中国の講師の方に指導を仰ぐ機会を得て『開運夢花文字』として書くことを続けています。

この「吉祥花文字(吉祥絵文字・風水開運花文字とも言われる)」は、中国では「花鳥字」「鳳凰字」と呼ばれています。これは、中国の古い伝統郷土芸能の一つで二千年以上の歴史があるそうです。縁起の良い絵柄の組み合わせで、中国では「福・禄・寿」(幸、金運、長命)の意を含む動物や風景、例えば鯉、龍、鳳凰、竹、山、朝日などを織り込み、様々な名前や言葉を書き「福」を呼びます。

この趣味を始めてから、今まで以上に人との出会いや触れ合いが増え、人生の勉強となることも多い中で、「縁」「感謝」の気持ちを持って、前向きに生きることの大切さも知りました。そのことが、良い運を運んでくれると思っています。

最近では、イベントなどにも声をかけていたとき、皆さんに見ていただける場も増えてきました。これからもさらに精進して、多くの方に「笑顔」「幸」「感謝」の気持ちを分けていくと思っています。

また、インスタグラムで様々な作品を紹介しておりますので、ご興味をお持ちいただけましたら「開運夢花文字 知念」で検索ください。

白髮弁財天両社

（座間市）



座間市栗原の住宅地にひつそりと弁天様が佇んでいる。農業に縁の深い水の神様、弁財天社【文化12(1815)年建立】と養蚕の神様、白髮社【明治20(1887)年建立】の2柱を祀っているので『白髮弁財天両社』という。古来より栗原の集落は、目久尻川の浸食による渓谷沿いに発達して来た。小池集落は、目久尻川の最上流、最北端に位置し、湧き水の小さな池があり、よつて小池谷と呼ばれた。湧出する清水は渴ることなく清流となり、流域の人々は飲料水、農耕水として限りなく恩恵を受けていた。川の恵みに感謝して3月3日の祭礼には、下流の寒川からも村民代表が徒步で参拝に訪れていたという。

白髮社

元々小池には、氏神様として『絹張社』があつたが、明治6(1873)年の合祀令(こうしれい)により栗原神社に移された。白髮社は地元になくなつた氏神様に変わり、養蚕の神様として、明治20(1887)年に建てられたのではないかと推定される。明治初期より座間の青年は活動資金獲得のため、舌・財富・知恵・延寿を司る女神となつた。日本でも水辺・島・池など水に深い関係ある場所に祀られることが多い。河神であるので龍神でもあり、頭上に白蛇を乗せ、鳥居をつけた宝冠を被つた八臂の戦いの女神の姿もある。

弁財天

弁財天は、弁才天とも書き、インド神話のサラスヴァーティ川の河の女神であり、後に梵天の妃となり、これが仏教、神道に取り入れられて、音楽・弁舌・財富・知恵・延寿を司る女神となつた。日本でも水辺・島・池など水に深い関係ある場所に祀られることが多い。河神であるので龍神でもあり、頭上に白蛇を乗せ、鳥居をつけた宝冠を被つた八臂の戦いの女神の姿もある。

むかしむかし

弁天様は水を守る神様で、この弁天様を相模原大沼の龍神様が好きになつたそうだ。そこで龍神様は、雨を降らせては大沼から小池まで道を作られたの天様に会いに来た。大雨が降ると大沼と小池の間に深堀という堀ができるのはこういうわけで、深堀は大沼の龍神様と小池の弁天様の逢瀬の道だつたそう。

現在の小池は？

昭和40年代には、周辺の開発で湧水も止まり、池も埋め立てられ源泉としての役目も終わつてしまい、池のあつた場所はこども広場となり、昔の面影はない。平成24(2012)年に白髮弁財天両社社殿が立て替えられ、毎年3月3日には、鈴鹿神社の宮司により神事が執り行われている。

世にも不思議な話？

小池の開発により建てられた家の者が、バラを栽培したところ体調が悪くなり、バラを伐採したら体調が良くなつたそうです。白龍(白蛇)は弁天様の化身とされる。蛇は棘を嫌うから？

白髮弁天様にお参りに行つた時、空には白雲のようないわくと龍のようないわくが出ていました。みなさんも、空を見上げて、龍を覗てはいかがですか？



〔参考資料〕
あすなろ大学生(中川真幸様・中島正子様・五十嵐正夫様・山本愛子様)学習資料、
さがみ風土記(目久尻川源流、座間むかしむかし)



ふらり グルメ さんぽ!

綾瀬市大上

ハワイアンカフェ マナ・カフェ (Mana Cafe)



さがみ野駅からほど近い住宅街の一角で2020年1月に開店したハワイアンカフェ『マナ・カフェ』。店名に使われている「マナ」とはハワイ語で「神聖」を表す言葉で、お店を訪れる人達にとて癒しの場になって欲しいという店主ご夫婦の想いが込められている。

店内はアロハシャツやウクレレ、サーフボードなどのハワイアンインテリアでセンス良く飾られており、穏やかに流れるハワイアンミュージックが心地よい。

セージボードは店主のお孫さん直

筆。お店に足を運んでくれた人への歓迎と感謝の想いが英語で綴られており、お店の営業セッターにもなっている

『マナ・カフェ』で提供される料理やデザートは全て店主の手作り。いつも安心して食事を楽しんで貰いたいとの想いから、無添加食材を使用することにこだわりを持って営業している。

生パスタ以外のランチメニューはプレートでのセット提供となつておらず、ボリューム満点。

ロコモコは肉汁あふれるハンバーグ



入り口ではシフォンケーキなどの自家製デザートの他、店主自らが無農薬で育てる採れたて野菜を販売していることもあるので、お店を訪れた際には忘れずにチェックしたい。

グと特製デミグラスソースが相性バツグン。綾瀬市産のこだわり卵を使った目玉焼きが肉の美味しさを一層際立たせている。

ニンニクがしっかりと効いた代表的ハワイアン料理のガーリックシュリンプ、シンプルながらしっかりと味付けたふわふわ食感が人気の白身魚のムニエル、カリッと焼き上げたチキンとガーリックの香りが食欲をそそる

トはどれもご飯が進むものばかり。プレートのライスにはヘルシーで栄養価が高い黒米がフレンドされており、+100円で大盛りにしてもらえる。

ところとろたまごに包まれたオムラ

イヌには甘みと酸味のバランスが絶妙な特製ケチャップをたっぷり使用しており、とても美味しい。素材の味が活かされた程よい酸味の自家製ピ



クルスや濃厚なホワイトソースに具がたっぷり入ったグラタンのパイ包みなどメイン料理の横に添えられたサイドメニューにもしっかりとじだわりを感じる。

もちもちとした食感が人気の生パスタは季節ごとにメニューを変えており、今回頂いたのは冷製の明太クリームパスタ。濃厚な味わいながら冷たくさっぱり食べられる夏にぴったりの一皿だ。

チーズケーキとシフォンケーキに

は生クリーミー、チョコレートソース、冷凍フルーツのスライスが添えられており、一皿で色々な味を楽しむことができる贅沢なデザートだ。

丸ごと冷凍したマンゴーストロベリー・ブルーベリーなどのフルーツをスライスし、かき氷の上にふんだんに載せたフルーツ氷は少しずつ溶け出すフルーツの甘酸っぱい果汁と甘いシロップが混ざり合つ絶品スイーツ。フルーツ氷は夏季限定メニューなので気になる方はお早めの訪問を。



TEL 0467-84-8751
11:00~19:00
水曜定休

問い合わせ

水道屋さんつてどんな仕事？

— 有限会社 オクツ —



今回取材させて頂いたのは、座間市で昭和三十年二月より創業している有限会社オクツです。

業務内容は、一般戸建て住宅の給排水設備工事、水回りのリリフォーム工事、公共事業では上水道の老朽管の耐震化工事等です。

現在の社長は三代目で、平成二十七年八月に就任され現在に至ります。年齢は四十四歳、入社より二十五年の経験と実績をお持ちです。(従業員数八名)

主な仕事内容は公共の水道管の取り付けです。一般の方は、普通に水道水が出るのが当たり前と思われますが、水道工事会社が道路の下(約一メートル二十センチ程)に埋設されている水道管を昼夜問わず交換、取り付けする作業のおかげで各家庭に配水されています。水道管の長さは一本五メートルくらい、直径は二十センチくらいで、ひと昔前の水道管は鉄管(耐久年数四十年から五十年くらい)でしたが、現在は耐震性に強いポリエチレンパイプ(耐用年数約百年)が採用されているそうです。この長さ五メートルの水道管をつなぎ合わせて設置します。

座間市では、市の地下水が八割、県水が二割くらいの割合で配水されています。配水池は四ヶ谷と芦沢に二か所あり、その配水施設で水に圧力をかけて各家庭に供給しています。社長はとても職人気質で、常日頃から技術に拘りをお持ちです。水道は、私たちの生活に必要不可欠な存在なので、夏の炎天下や冬の寒い日も、気候に関係なく工事をしなくてはなりませんが、その分、とてもやりがいを感じられる仕事をだと思います。人材は年々高齢化が進んでいて、常に若い人材を募集しているそうです。

縁の下の力持ち、我こそはと思う方は是非、水道屋さんでスキルを身につけませんか。



有限会社 オクツ

〒252-0027 神奈川県座間市座間1丁目3004-1 TEL 046-251-0343 FAX 046-251-7267

行事予定

開催日時	会合名	参加費	会場
10月 7日(木) 14:00～	法人会全国大会 岩手大会		盛岡市民文化ホール
15日(金) 15:00～	税に関する絵はがきコンクール審査会		海老名市文化会館
27日(水)	事業研修委員会 チャリティーゴルフコンペ		小田急藤沢ゴルフクラブ
11月 2日(火) 14:00～	源泉部会 年末調整説明会(源泉部会員対象)	無料	大和税務署
16日(火)	全国女性フォーラム		朱鷺メッセ 新潟コンベンションセンター
26日(金)	全国青年の集い 佐賀大会		佐賀市文化会館
12月 3日(金)	チャリティーディナーパーティー		レンブラントホテル海老名

※新型コロナウィルスの感染状況により中止となる場合は、事前にホームページ上にて告知させていただきます。

活動報告

法人会功労者表彰式

法人会の活動にご貢献をいただいた皆様が表彰されました。

● 全法連功労者表彰

株式会社 GLART
株式会社 海老名鋼材

増田 和夫 様
横手 久枝 様

● 県法連功労者表彰

座間三菱自動車販売株式会社
株式会社 ミヤダイ中央社
有限会社 大岳地所

磯部 芳彦 様
宮臺 俊郎 様
上野 秀子 様

租税教室



青年部会では4月～7月に大和市・海老名市・座間市・綾瀬市内の小学校17校で6年生児童1,642名を対象に租税教室を開催しました。

… 事務局 職員紹介 …



高桑 佑輔 (たかくわ ゆうすけ)

2021年1月に大和法人会事務局に入局させていただきました。入局してから早9か月が経ちましたが、コロナ禍によりイベントの中止が相次ぐなどということもあり、会員の皆さんに直接お会いしてご挨拶できる機会が少ないことを残念に思っております。
事務局業務は想像していたよりも幅広く、初めての経験に右往左往してしまう日々が続いておりますが、会員の皆さんのお力になれますよう日々精進を重ねて参りますのでご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。
また、このコロナ禍の状況が1日でも早く終息し、以前のように会員の皆さんに伸び伸びと活動していただける大和法人会になりますことを心より願っております。

プロフィール

〈出身〉綾瀬市
〈趣味〉キャンプ・釣り
〈性格〉慎重
〈夢〉山を持つこと



大和税務署からのお知らせ

さあ！ネットで申告



令和3年以降の年末調整等説明会は実施しないこととなりました。

令和5年10月1日から
「適格請求書等保存方式(インボイス制度)」
が導入されます。

インボイス制度に関するオンライン説明会

オンライン説明会とは、インターネットを利用してパソコン、タブレット、スマートフォンなどから参加できる説明会です。チャット機能を利用しての質疑応答を実施します。

【説明内容】インボイス制度の基本的な仕組みについて

【開催日時】説明会サイトに掲載(随時掲載) ※説明会は45分程度を予定しております。

【定員】各回100名(先着順) 【費用】無料(通信費用は実費となります。)

ステップ1

説明会サイトへのアクセス

- 国税庁HPのインボイス制度特設サイト内の説明会サイトにアクセスしてください。



ステップ2

必要事項の入力

- 説明会サイトから「申込サイト」をクリックし、希望日を選択の上、必要事項を入力してください。
- お申込み後に、「申込確認メール」を送信しますので、ご確認ください。

ステップ3

参加案内メールの受信

- 説明会開催前日までに「視聴用URL」が記載された「参加案内メール」が送信されます。

ステップ4

オンライン説明会への参加

- 「視聴用URL」にアクセスの上、ご参加ください(説明会開始30分前からアクセス可能)。
- ご質問のある方は、質疑時間内にチャット機能を利用して質問内容を入力してください。

インボイスコールセンター

インボイス制度に関する一般的なご質問やご相談は、専用ダイヤルで受け付けております。

【電話番号】0120-205-553(無料) 【受付時間】9:00～17:00(土日祝除く)

音声ガイダンスに沿ってお知りになりたい内容の番号を選択してください。

インボイス制度の登録申請手続きについて
知りたい方 → ①

帳簿・請求書などの記載事項について
知りたい方 → ②

その他の軽減税率制度・
インボイス制度について
知りたい方 → ③

インボイス制度に関する情報については、国税庁ホームページの「消費税の軽減税率制度・適格請求書等保存方式(いわゆるインボイス制度)」をご覧ください。

